



## Klassenfahrt zum Titel

dpa | Meldung vom 15.09.2025



Klasse 2

Riga (dpa) - Noch einmal durfte Dennis Schröder den Pokal in die Höhe recken. Noch einmal regnete goldenes Konfetti auf die jubelnden Spieler herab. Die deutschen Basketballer sind nach ihrem WM-Titel nun auch noch Europameister!

So erfolgreich ist Deutschland noch nie im Basketball gewesen. Doch Kapitän Dennis Schröder und seine Kollegen gewinnen ein Spiel nach dem anderen durch eine starke Mannschaftsleistung.



"Für mich war das wie eine Klassenfahrt mit meinen Freunden - und nebenbei spielt man Basketball", sagte Spieler Isaac Bonga nach dem Spiel. Im Finale gegen die starken Türken war er mit 20 Punkten bester Werfer.

Dabei sah es die meiste Zeit des Endspiels nach einem Sieg für die Türkei aus. Deren Spieler waren treffsicherer, während Dennis Schröder immer wieder Fehler machte. Doch seine Freunde aus der Mannschaft hielten ihn und das Team im Spiel. Erst kurz vor Schluss ging Deutschland in Führung und holte schließlich den Titel.